

Logra Cemex canje de notas

Moisés Ramírez

El fortalecimiento financiero que Cemex ha mostrado desde el año pasado le permitió, de nueva cuenta, mejorar su perfil de deuda, ahora con la recompra del 52 por ciento de sus notas senior con vencimiento en el 2016 y con la emisión de deuda a una tasa 3 puntos base menor a la que tenían esos bonos.

La emisión de los bonos con vencimiento en el 2016 fue por mil 750 millones de dólares y ayer la cementera informó que recompró 925 millones con una emisión de deuda por mil millones de dólares a una tasa del 6.5 por ciento, con vencimiento en el 2019.

Cemex destacó que la oferta de recompra llegó a ser de hasta mil 329 millones de dólares, un 43 por ciento más, pero finalmente cerró en 925 millones.

Los tenedores recibieron mil 75 dólares por cada mil dólares de títulos ofrecidos.

Analistas calcularon que esta operación le redituará a la cementera mexicana - la tercera más grande del mundo- un ahorro en intereses de cuando menos unos 25 millones de dólares.

Pero previeron que la compañía seguirá realizando este tipo de operaciones para aprovechar las actuales tasas y su mejor salud financiera, la cual la calificadora Fitch Ratings validó a finales de julio pasado, al elevar la calificación de la deuda internacional y colocarla en una perspectiva estable.

La recompra en efectivo fue realizada de acuerdo con la propuesta de compra del pasado 5 de agosto de 2013.

Carlos Hermosillo, analista de Banorte-IXE, indicó que si bien el ahorro es importante, también lo es la menor percepción de riesgo que enfrenta la compañía y que le sigue dando pauta para recompra de títulos y recalendarizar parte de su deuda.